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Не искать
«лучшей» доли, 

а плотнее контактировать

ДатаПродолжая разговор

3 мая в г. Нижняя Тура
с 1200 до 1300 во Дворце культуры (ул. 40 лет Октября, 1д)

Не является лекарственным средством. 
Перед применением необходимо проконсультирова-

ться с врачом.
На правах рекламы.

Уважаемые жители Нижнетуринского 
района! Я бы хотел продолжить разго-
вор с вами и сообщить дополнитель-
ную информацию по работе нашей ком-
пании ООО «УниверкомСевер»:

- ООО «УниверкомСевер» обслуживает 
в поселках Ис и Сигнальный комплекс водо-
проводных и канализационных сетей, начи-
ная от подъема воды со скважин и заканчи-
вая очистными сооружениями КОС-400 Фин-
ского жилого комплекса;

- ООО «УниверкомСевер2» занимает-
ся содержанием мест общего пользования в 
многоквартирных домах, уборкой подъездов, 
подвалов, крыш, уборкой придомовой терри-
тории и контейнерных площадок и сбором и 
вывозом крупногабаритного мусора;

- ООО «УниверкомСевер3» выполняет ра-
боты по содержанию внутридомового инже-
нерного оборудования в многоквартирных до-
мах, это – электрика, сантехника, лифты, об-
щестроительные ремонтные работы.

Телефоны диспетчерской службы: 2-11-01, 
8-952-730-55-99 (круглосуточно).

Сказать, что мы идеально обслуживаем 
дома, нельзя. Имеются проблемы по ремонту 
мягких кровель, так как дома построены бо-
лее двадцати лет назад, а у мягкой рубероид-
ной кровли срок службы 8 лет. На капиталь-
ный ремонт кровли всего дома средств не 
хватает, выполняется только текущий ремонт, 
а это – результат отсутствия в выставляемых 
квитанциях на оплату статьи «на капиталь-
ный ремонт». Поэтому, уважаемые собствен-
ники, нужна ваша инициатива в данном во-
просе: или добиваться введения статьи «на 
капитальный ремонт» для формирования 
на отдельном лицевом счете каждого дома 
средств на проведение капитальных ремон-
тов, или по решению собственников отдельно 
взятого дома оплачивать дополнительно сум-
му, оговоренную с управляющей компанией, 
для дальнейшего целевого использования по 
решению собрания собственников.

Та же проблема и по инженерным сетям, 
но на сегодняшний день во всех домах заме-
нены вводные узлы, работы проводятся и по 
подъездным узлам. В 38 домах установлены 
общедомовые приборы учета тепловой энер-
гии, и наша задача – сдать их в эксплуатацию 

до начала отопительного сезона, а в 2013-м 
году установить на остальные дома (это, в ос-
новном, район ЗМИ).

Хотелось бы обратиться к нашим уважае-
мым собственникам, выбравшим в качестве 
управляющей компании ООО «УниверкомСе-
вер3». Не стоит просто обвинять свою управ-
ляющую компанию в бездействии и искать 
«лучшей доли» в других управляющих компа-
ниях, надо плотнее контактировать с выбран-
ной компанией для координации совместных 
действий в решении насущных проблем. Воз-
можности и средства в ООО «УниверкомСе-
вер3» на сегодняшний день есть, и компания 
работает под лозунгом «Лицом к лицу».

Сегодня дома в Нижнетуринском округе об-
служиваются несколькими управляющими 
компаниями. Это и ООО «Нижнетуринская 
жилищная компания», и ООО «Энергетик», и 
ООО «УК Энергетик», ООО «Энергетик Ис». 
Естественно, возникают спорные дела по во-
просам приоритета обслуживания домов. Так, 
спор между ООО «УниверкомСевер3» и ООО 
«Энергетик» идет по жилым домам по улице 
Декабристов, 1а, 1б, 14, 16; по улице Серова, 
6; по улице Машиностроителей, 26. Жители 
этих домов заключили договоры управления 
с ООО «УниверкомСевер3», а с ООО «Энер-
гетик» проведено собрание собственников и 
заключен договор на управление без соблю-
дения Жилищного кодекса. Все эти наруше-
ния приводят к появлению «двойных» кви-
танций и судебным разбирательствам меж-
ду управляющими компаниями, что не луч-
шим образом сказывается на обслуживании 
«спорных» домов. Исходя из вышесказан-
ного, ООО «УниверкомСевер3» готово про-
водить бесплатные семинары по вопросам 
ЖКХ с участием представителей «Ассоциа-
ции юристов России».

Поэтому убедительно прошу, уважаемые 
жильцы, соблюдать порядок перехода от од-
ной управляющей компании к другой, так как 
это связано не только с последующим каче-
ством обслуживания, но и с сокращением 
штата сотрудников, обслуживающих дома 
тех, кто поменял управляющую компанию, а 
это ваши родные и близкие.

Владимир ШЛЕТКОВ,
руководитель компании

ООО «УниверкомСевер».

Юрий Газизович Сафиулин был одним из 
четырех электромонтеров связи, отправ-
ленных в 1986 году комбинатом «Элек-
трохимприбор» на ликвидацию аварии 
на Чернобыльской АЭС. В канун трагич-
ной для всей страны даты – Дня памяти 
погибших в радиационных авариях и ка-
тастрофах, мы попросили его поделить-
ся воспоминаниями о событиях тех да-
леких дней. 
- Юрий Газизович, что именно Вы делали 

во время ликвидации последствий аварии 
на Чернобыльской АЭС? 

- Когда я туда приехал, только начинали воз-
водить бетонный саркофаг вокруг реактора. И 
при мне его полностью построили. Я обеспе-
чивал связь по всей территории станции, а она 
огромная. Везде, где трудились люди, были 
телефоны, радиостанции. Моя задача состо-
яла в том, чтобы обеспечить надежную связь. 
При строительстве саркофага использовали 
огромные краны. Каждый из них весил более 
100 тонн. Кабина машиниста располагалась 
сразу над гусеницами крана, а они были на-
столько велики, что к ним приставлялась лест-
ница, чтобы машинист по ней мог добраться 

до кабины. Строи-
тельство шло без пе-
рерывов, бетон пода-
вался бесперебойно. 
И управляли этой ра-
ботой с помощью ра-
диостанций и кинока-
мер.

- Насколько близ-
ко Вы подходили к 
«незакрытому» ре-
актору?

- Ну, насколько?.. 
Краны стояли прямо 
перед реактором. 

- То есть облуче-
ния радиацией, ве-
роятно, Вам доста-
лось больше, чем 
машинисту?

- Он в кране, у него 
защитная броня. А я –
рядом с краном, не 
защищенный ничем. 

- Средств защиты не было совсем?
- Работал в робе – ХБ и «лепестке» на ли-

це, который только от пыли немного защищал. 
Приходилось много ходить по станции по слу-
жебным делам, и «лепесток» быстро «заби-
вался», приходилось его снимать, так как бы-
ло жарко, трудно дышать. Около станции на 
некоторых участках стояли знаки «Повышен-
ная радиация» – эти места нужно было прео-
долевать бегом, чтобы защитить себя(!). Так и 
работали... Можно сказать, без защиты. Это у 
«смертников», тех, кто действовал лопатами в 
самом пекле, были защитные жилеты (нагруд-
ники). В первый же день по прибытию началь-
ник повел меня на крышу третьего энергобло-
ка, чтобы показать, что там, внутри (разрушен-
ный реактор). На крыше этого сооружения сто-
яла будка, покрытая свинцом. Стены сарко-
фага к тому времени уже начали возводить. Я 
глянул вниз, а там, внутри, все «раскурочено», 
разрушено взрывом...

Игорь НОВЫЙ.
Фото из личного архива

Ю.Г. САФИУЛИНА.

«Тогда они думали,
что мы их спасаем...» 
Из воспоминаний участника ликвидации последствий 

аварии на Чернобыльской АЭС Ю. Сафиулина

Чернобыльцы благодарят медиков Нижнетуринского 
филиала областного военного госпиталя 

за помощь в укреплении здоровья.

          Продолжение следует.


